

COMPETICIONES

La ITF pierde 6,9 millones en 2020 tras reducir sus ingresos un 60%

La Federación Internacional de Tenis se someterá a un estricto control financiero tras cerrar un mal año marcado por la pandemia y un préstamo de tres millones del Comité Olímpico Internacional.

Palco23
26 jul 2021 - 10:10



Pérdidas para la Federación Internacional de Tenis (ITF, por sus siglas en inglés). El organismo cerró 2020 con unos números rojos de 6,9 millones de dólares, en una temporada marcada por el coronavirus y que concluyó con una drástica reducción de ingresos. La ITF cerró el ejercicio con una caída de la facturación de casi el 60%, hasta 35,6 millones de dólares, según *Inside the Games*.

“La interrupción de las competiciones internacionales en 2020 significó que los Juegos Olímpicos, así como la conclusión de la Copa Davis y la Copa Billie Jean King, se pospusieron para 2021 y, por lo tanto, el impacto también afectará el resultado de 2021”, augura el presidente del comité de finanzas de la ITF, René Stammbach.

“Para la Copa Davis y la Copa Billie Jean King, los ingresos de un año se dividen en dos años y no son suficientes para cubrir todos los gastos, muchos de los cuales son

anuales”, detalla Stammbach. Ante esta situación, la ITF “mantendrá una estricta disciplina financiera”, expone en el informe anual del organismo.

Los ingresos de la ITF cayeron en 2020 casi el 60%, hasta 35,6 millones de dólares

En 2020, la ITF pidió prestados tres millones de dólares al Comité Olímpico Internacional (COI), como compensación por los ingresos del tenis en los aplazados Juegos de Tokio 2020. El préstamo fue abonado en dos cuotas, no tiene intereses y es reembolsable “al recibir los ingresos de los Juegos Olímpicos reprogramados en 2021, o en caso de cancelación, para 2024”.

La ITF se vio muy afectada por el aplazamiento de sus principales torneos. La Copa Davis, que en 2019 generó 40,3 millones de dólares y supuso casi el 50% de sus ingresos, representó sólo 10,3 millones el año pasado para las arcas de la Federación. Una situación similar a la de la Copa Billie Jean King, cuyos ingresos cayeron más de un 50%, hasta ocho millones de dólares.

Por otro lado, los gastos operativos disminuyeron cerca de un 50%, hasta 44,7 millones de dólares. En 2020, los gastos de personal cayeron en torno a un 20% hasta 10,3 millones.

Pese a la pandemia, las reservas de la ITF apenas se vieron reducidas en cinco millones, disminuyendo hasta 52,3 millones de dólares, lo que “debe considerarse un buen resultado dadas las circunstancias”.